

**Abandona conferencia**  
**Cuevas rehúye**  
**el tema de las**  
**pelotas con \$500**

● Concejales de la Cuauhtémoc  
acusan a la alcaldesa ante el IECM

**“¡NO ME VAN A SACAR, EH!”, RETA**

**Huye Cuevas del**  
**Congreso ante**  
**alud de preguntas**  
**por regalar dinero**

Ante el alud de preguntas sobre su decisión de regalar billetes de 500 pesos a comerciantes que fueron convocados de último minuto a una verbena para contrarrestar una protesta vecinal en su contra, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, optó por evadir el tema y salir apresuradamente de una conferencia de prensa que se ofrecía en la Cámara de Diputados.

“El tema más importante es la persecución política y de ahí no me van a sacar, ¡eh!”, puntualizó molesta la funcionaria, quien a pesar de sus esfuerzos no logró exponer el asunto que le interesaba.

La conferencia, en la que recibió el respaldo de la dirigencia nacional del PRD, había sido convocada para denunciar que la alcaldesa sufre una “persecución política” por el partido Morena y la jefa de Gobier-

no, Claudia Sheinbaum.

Aseguró que Sheinbaum, Martí Batres –secretario de Gobierno– y otros la invitaron a dejar el PRD y cambiarse a Morena, pero rechazó la propuesta y entonces “ocurrieron los hechos con los policías”.

Afirmó que las acusaciones en su contra forman parte de un montaje, pero “se los voy a echar abajo”. Hay videos de lo que sucedió y serán presentados en la audiencia del 14 de marzo, explicó.

Tras 20 días de ese suceso, se presentó en el vestíbulo del recinto legislativo acompañada por el coordinador de los diputados perredistas, Luis Espinosa Cházaro, y el dirigente de ese partido, Jesús Zambrano. Preguntó cómo fue que golpeó a los policías, si “soy chaparra”. “De qué manera puedo pegar yo y qué tipo de policía tenemos que con una pura alcaldesa se achican”.

Al preguntarle si regalar balones con dinero es una nueva estrategia de su parte, respondió que no vio ningún balón. Y cuando se le inquirió si eran falsas las fotografías y videos que la muestran aventando pelotas rojas con 500 pesos, pidió no desviarse.

Ante la insistencia de los medios de comunicación sobre el tema, se dio por concluida la conferencia y la alcaldesa abandonó

apresuradamente el vestíbulo.

En el Congreso capitalino se considera solicitar la comparecencia de Cuevas para que explique el origen del dinero que repartió.

Se presentó además una propuesta –la cual fue turnada a comisiones– para solicitar que informe sobre las funciones que realiza el publicista Carlos Alazraki, quien tendría un cargo de subdirector B con un sueldo de 40 mil 800 pesos mensuales, ante un posible conflicto de intereses.

**Josefina Quintero Morales, Enrique Méndez, Georgina Saldíerna y Ángel Bolaños Sánchez**





▲ La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, abandona de manera apresurada una conferencia de prensa que convocó el PRD en el Palacio Legislativo de San Lázaro. Foto José Antonio López

